

I PENDAHULUAN

1.1 Latar Belakang

Domba merupakan jenis ternak ruminansia kecil yang cukup populer dikalangan masyarakat, karena memiliki beberapa produk yang dihasilkan dari ternak domba diantaranya daging, wol, dan kulit. Keunggulan ternak domba ini dibandingkan dengan ternak lainnya adalah relatif lebih mudah dalam pemeliharaannya, karena dapat memanfaatkan pakan hijauan yang berkualitas rendah, dan dapat beradaptasi di lingkungan yang berbeda – beda seperti lingkungan kandang tertutup dan kandang terbuka. Lebih lanjut domba mudah dikembangbiakan dan beranak lebih dari satu dalam waktu yang relatif lebih pendek sehingga peningkatan populasi ternak domba menjadi lebih cepat.

Perkandangan merupakan salah satu aspek terpenting dalam pemeliharaan, karena kandang mampu memberikan rasa nyaman kepada ternak untuk beristirahat dan mampu melindungi ternak dari gangguan cuaca seperti panas, hujan dan cuaca buruk lainnya, perkandangan selain mampu memberikan rasa nyaman terhadap ternak untuk memproduksi secara optimal, perkandangan juga mampu memberikan kemudahan terhadap peternak dalam pemeliharaan, baik pemberian pakan, dan penanganan kesehatan. Manajemen perkandangan adalah upaya dalam mengatur kandang yang meliputi jenis kandang, tipe kandang, ukuran kandang, bahan dan konstruksi kandang, serta perlengkapan kandang lainnya untuk mendapatkan perkandangan yang baik dan ideal untuk ternak berproduksi.

Kandang tipe panggung banyak digunakan oleh peternak domba dalam memelihara dombanya, karena kandang panggung memiliki kelebihan yaitu lantai kandang selalu dalam kondisi kering, langsung terbuangnya feses domba kebawah sehingga kandang selalu bersih, dan kebersihan ternak lebih terjamin. Limbah yang dihasilkan dari produksi ternak domba dapat menghasilkan bau menyengat yang mengganggu kesehatan ternak, sehingga penanganan limbah menjadi salah satu aspek yang perlu diperhatikan untuk tercapainya produksi yang optimal.

CV Mitra Tani *Farm* merupakan salah satu perusahaan peternakan domba di Jawa Barat yang menjalankan usaha penggemukan domba sebagai komoditas utama dan usaha sampingan antara lain penggemukan sapi, makanan kaleng, catering aqiqah, dan qurban. CV Mitra Tani *Farm* memiliki pasar yang luas sehingga dengan berjalannya waktu dan meningkatnya kebutuhan pasar, maka CV Mitra Tani *Farm* membuat kandang dengan kapasitas 1000 ekor domba dan kambing serta 250 ekor sapi untuk mampu memenuhi kebutuhan pasar.

1.2 Tujuan

Kegiatan Praktik Kerja Lapangan ini bertujuan untuk meningkatkan keterampilan, pengetahuan, dan wawasan dalam budidaya ternak domba, menerapkan ilmu pengetahuan yang dipelajari selama perkuliahan, dan mempelajari budaya kerja dibidang peternakan khususnya dalam manajemen perkandangan domba di CV Mitra Tani *Farm* Kecamatan Ciampea Kabupaten Bogor Jawa Barat.